

お子様も安心、納得の  
家づくりをご一緒に!



お気軽にLINE相談  
受付中 

家づくりは、家族の未来をつくる仕事だから

～カジワラホームの思い～

四国中央市――

ここは「やまじ風」と呼ばれる強い風が吹く地域です。

その地で30年前、カジワラホームの家づくりはスタートしました。

当時の住宅は、鉄筋コンクリートの高額な家が主流。

若い世代にとってはマイホームの夢が遠い時代でした。

けれど、子育て世帯には安全で快適な新築の暮らしが必要です。

「木造でも、やまじ風や地震に強く、手の届く価格の家を届けたい」

そんな思いから始まった家づくり。

阪神淡路大震災では、多くの住宅が被害を受けましたが、当社が採用していた構造区画の考え方は、被害を最小限に抑えました。その後も進化を続け、2015年からは超高層ビルに使われる時刻歴応答解析を導入。耐震等級 3、省令準耐火、

そして制振工法も標準に。より強く、より安心な家を目指し続けています。

---

賃貸が手狭になっても…  
「マイホームなんて無理」と  
思っていた私たちが  
納得の家づくりにたどり着いた話



住宅ローンが払えるか不安なんです。

— そんなお客様に寄り添って —

家づくりのご相談に来られるお客様の多くが、不安を抱えています。

「子どもが成長して部屋が狭くなってきたけど、本当に住宅ローンを払っていきけるのか心配で…」

そんな声に、私たちはまず無理のない資金計画を一緒に考えます。

予算の範囲内で希望を整理し、優先順位をつける。

こうして進めることで、多くのお客様が納得し、満足のいく家づくりを実現され

ています。



家族みんなが安心して暮らせる家を

カジワラホームの家づくりは「お子様ファースト」。

柱の角は丸く、安全な滑り止め付きの階段。常にお子様の姿が見える間取りなど、小さな工夫を積み重ねたキッズデザインを取り入れています。

もちろん、性能面も妥協しません。

Heat20 G2+の断熱性能に加え、パッシブデザインや温熱・障害コストシミュレーションの提案で、快適で省エネな暮ら

しをご提供しています。

さらに、建てた後の安心も大切にしています。

24 時間 365 日対応の駆けつけサービス  
や OB 様専用のサポートシステム「アン  
バサダークラウド」で、暮らしの困りご  
とにもすぐに対応。

「建てて終わり」ではなく、「建ててから  
も寄り添い続ける」ことをお約束してい  
ます。

---

## 家づくりは「最初の一歩」から始まりま す

家づくりは、ほとんどの方にとって初め  
ての経験。

わからないこと、不安なことがあって当  
然です。

でも、必ず解決策はあります。

無理のない資金計画、優先順位を整理し  
た計画的な家づくり――

私たちと一緒に一歩ずつ進めていきま  
しょう。

まずは、LINE や無料相談会でお気軽にご相談ください。

お会いできる日を、心から楽しみにしています。